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Ata nº. 13/2019 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 09 DIAS 
DO MÊS DE SETEMBRO DE 2019. 
 
Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às 09h na Secretaria 
de Ação Social e Cidadania, localizada na Rua Joaquim Nabuco, n°. 11 – Vila Teixeira – 
Salto/SP, ocorreu a reunião extraordinária para alinharmos as ações pendentes referente à 
execução da IX Conferência Municipal de Assistência Social. A Secretária Executiva do 
CMAS-Salto Cassandra Eugênia Guimarães Raggio pede permissão a Presidente do 
CMAS-Salto Cristina Roberto Xavier para conduzir a reunião e a mesma autorizou, 
Cassandra explica que se faz necessário definir os Conselheiros que ficarão nos eixos, 
pois o Coordenador é da equipe Da empresa contratada do Lucilei, sendo necessário 
definir 1(hum) Conselheiro relator e 1 (hum) Conselheiros de apoio inclusive no controle do 
tempo. Claudimara Rita Santa Rosa explica que na ultima Conferência aconteceu apoio 
das equipes dos CRAS, como relatores, pois tem funcionários bons em digitação, por isso 
foi pensado em fazer o mesmo esse ano. Cristina relata em 2015 a escolha do relator 
ocorreu dentro da formação dos eixos. Iraci Maria da Silva dos Santos explana que 
realmente em 2015 a escolha aconteceu na hora dos eixos, mas refere que isso levou a 
algumas conturbações, Iraci refere que às vezes o relator se perde, por haver algumas 
conversas paralelas. Cassandra explica que por isso deve estar 2 (dois) Conselheiros nos 
grupos um apoiando o outro. Ana Lucia Martinhão de Souza pontua que nas Conferências 
em que participou tudo foi realizado pela Gestão da Secretaria de Ação Social e 
Cidadania-SASC. Cassandra explica que estamos em outro momento do CMAS-Salto, é a 
Conferência é de responsabilidade dos Conselheiros conforme determina o Conselho 
Estadual de Assistência Social-CONSEAS e não da Gestão, por esse motivo as ações e os 
trabalhos são nossos. Claudimara questiona se podemos convidar os trabalhadores de 
CRAS e CREAS. Cassandra diz que podem sim, porem estamos ha 10 dias da 
Conferência e questiona quem ira realizar o convite e quando, explica que poderemos 
contar com o suporte das trabalhadoras da SASC que estarão lá e podemos solicitar apoio, 
quanto aos técnicos dos CRAS e CREAS, os mesmos estão fazendo inscrição para 
participarem como Delegados/Trabalhadores, mas não como colaborador da Conferência, 
pois não houve manifestação de ninguém ate o momento. Cassandra sugere que Cristina 
fique junto com o Conferencista Lucilei circulando pelos grupos e dando suporte, sendo 
que a mesma é Presidente do CMAS-Salto. Claudimara, Iraci e Silvia Maciel da Cunha 
apresentam a mesma fala sobre serem digitadoras a falta de pratica. Cassandra explica 
que será aberto uma pagina do Word ou a pagina própria de algum instrumental que o 
Coordenador traga, pois segundo conversa com Lucilei o mesmo disse que cada 
Coordenador trará seu notebook e material para conduzir os trabalhos, e que os grupos 
apresentarão no mínimo 4(quatro) proposta por eixo sendo 2(duas)  municipais, 1(uma) 
Estadual e 1(uma) União, sendo essas propostas digitadas, e depois a equipe do Lucilei é 
que realizará os tramites documentais, inclusive para passar no telão, que o redator 
contara com o Conselheiro de suporte. Silvia Maciel da Cunha se propõe a ficar como 
redatora, e pergunta se pode convidar a Marcia administrativa do CREAS para ficar de  
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suporte, foi explicado que ela pode realizar o convite, e em caso de alguma intercorrência 
informará o colegiado para que possam se reorganizar, ambas ficarão com o eixo 1 (hum) 
Silvia e Marcia; Kellen Cristina Sgorlon e Iraci ficarão com o eixo 2(dois) e no eixo 3(três) 
Lucas Junqueira Mafra e Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli. Em relação à 
solicitação do Secretário da SASC Jose Carlos Grigoletto sobre a apresentação do coral 
das idosas do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos-SCFV dos CRAS, foi 
acordado que as idosas ficarão cantando durante a entrada dos participantes ate a 
formação da mesa, na sequencia permanecerão no palco, pois irão apresentar o hino de 
Salto. Ficou acordado que Cassandra confeccionará as plaquinhas dos minutos para 
Claudimara nortear a mesa quanto tempo de fala, o palestrante e a plenária. Ana Lucia 
sugere que Cassandra de a devolutiva ao Secretário da SASC Grigoletto sobre o que foi 
acordado sobre o coral. Passamos para a definição das Conselheiras que ficarão 
recepcionando os participantes, pois havíamos definido Elaine Cristina Lourenço, Ana 
Lucia e Iraci, farão parte também as Conselheiras Goreth Cruz dos Santos de Andrade, 
Tatyane Araujo dos Santos e Juliana Pervital Marques Gomes as 6 (seis) se dividirão entre 
a entrada da rua, da porta do prédio e próxima ao credenciamento indicando entrada, 
credenciamento, café e auditório, ficou acordado que as mesmas contarão com apoio dos 
demais Conselheiros e também estarão indicando os lugares que os Delegados deverão 
sentar no retorno da plenária para votação. Em relação ao credenciamento Cassandra 
explica que recebeu algumas reclamações sobre não haver direito de escolha dos eixos na 
hora da inscrição e apresenta a seguinte proposta, dividirmos os números de inscritos em 
3 (três) grupos e colocaremos as cores nos crachás de acordo com esses números, no ato 
do credenciamento o participante se dirige ao tema que ele deseje participar, todos os 
credenciadores terão a lista completa dos inscritos, o participante assinará na frente do seu 
nome o credenciador coloca o nome no crachá e a letra D de Delegado ou C de 
Convidado, ao se esgotar o numero de crachá de determinado eixo o participante deve ser 
orientado a escolher outro eixo, pois as vagas daquele se esgotaram. A proposta foi votada 
e aceita por todas as presentes. As Conselheiras Priscila e Claudimara ficarão no 
credenciamento para apoio da equipe da empresa. As 8h40min serão encerradas e 
contabilizado o numero de inscritos para apresentar na abertura conforme determina o RI, 
porem Cassandra ficará ate as 9h no espaço do credenciamento caso apareça alguma 
pessoa que deseja participar, ou esteja atrasada. Todas Conselheiras presentes votaram a 
favor da sugestão. Em relação à devolutiva das deliberações da VIII Conferencia, nunca 
ocorreu, mas esse ano a Gestão da SASC realizou o levantamento, o Coordenador João 
Carlos Milioni preparou uma devolutiva e precisamos definir como será apresentada.  Ana 
Lucia sugere que a devolutiva seja apresentada na volta da plenária antes de 
apresentarmos as novas propostas, pois se apresentarmos antes do trabalho nos eixos 
poderá abrir margem a muitas discussões, sendo votada a proposta de Ana Lucia e 
acordado que Lucilei apresentará à devolutiva na volta da plenária e na sequencia as 
novas propostas Cristina, conforme cronograma apresentará o RI e proporá a votação do 
mesmo. Após a Alessandra apresenta Lucilei para a palestra magna e para dar sequencia 
nos trabalhos. Cassandra propõe que antes de terminar os eixos o Coordenador entregue 
a ficha para a inscrição a Delegado Estadual e quem desejar ser candidato deverá 
preencher e devolve-la no ato, todas presentes aceitaram a sugestão. Foi acordado que  
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.  
dia 18 todos os/as Conselheiros/as deverão estar as 9h na SASC para montagem das 
pastas e identificação dos crachás. E no dia 19 Cassandra se comprometeu em abrir a 
SASC as 7h para podermos levar as coisas para o CEUNSP e organizarmos os espaços 
que utilizaremos como identificar as portas das salas dos eixos, o espaço do 
credenciamento, e o que mais for surgindo. Em relação ao questionário que recebemos do 
Lucilei, Cassandra explica que recebeu algumas devolutivas da Gestão vindas do 
Coordenador João, da Chefe de Gabinete Sandra Aparecida Leme de Souza, outras da 
Vigilância socioassistencial, e ainda há algumas em aberto, as Conselheiras sugerirão que 
Cassandra busque junto a vigilância socioassistencial no RMA do CREAS. Ana traz que 
essa amostragem solicitada é um modo de levantar parâmetros para os eixos. Cassandra 
corrobora que algumas informações estão no plano de ação e relatório de atividades do 
CREAS; em relação ao beneficio eventual o mesmo segue a lei 3635 de 2016, outros 
sobre benefícios Bolsa Família, BPC a Gestora Lucinda Anacleto esta levantando e nos 
entregará ate o final do dia. Na sequencia as Conselheiras presentes separaram e 
identificaram as camisetas que serão usadas na Conferência conforme a lista que 
recebemos e posteriormente serão entregues com documento de remessa pelo motorista 
da SASC nos espaços dos CRAS,CREAS, Conselho Tutelar. As camisetas da SASC foram 
separadas e identificadas ficando a cargo de Cassandra para entregar; a do CMAS as 
Conselheiras presentes levaram as suas e as demais estaremos chamando os 
Conselheiros/as para retirarem. Quanto às camisetas da equipe da empresa que 
coordenara a Conferência estaremos entregando no dia 19; estamos enviando uma para o 
Prefeito Geraldo Garcia por meio do Secretário Grigoletto. Nada mais havendo, eu, 
Cassandra Eugênia Guimarães Raggio, Secretária Executiva deste Conselho, encerro a 
presente ata, que após lida será assinada pela Presidente e todas Conselheiras presentes.  
 

 

_____________________ 
Cristina Roberto Xavier 

                                                       Presidente do CMAS-Salto 
 

 

Silvia Maciel da Cunha (Suplente SC)__________________________________________ 

Claudimara Rita Santa Rosa (Titular SC)________________________________________ 

Tatyane Araujo dos Santos (Suplente SC)_______________________________________ 
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Iraci Maria da Silva dos Santos (Titular SC)_____________________________________ 

Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli (Suplente PP)___________________________ 

Kellen Cristina Sgorlon (Titular SC)_____________________________________________ 

Goreth Cruz dos Santos de Andrade (SuplentePP)_______________________________ 

Ana Lucia Martinhão de Souza (Suplente SC)___________________________________ 

Tatiana Ramos de Oliveira Arpis (Suplente PP)__________________________________ 

Elaine Cristina Lourenço (Suplente PP)_________________________________________ 

Nicolle Woiblet (Titular PP)___________________________________________________ 
 


